



Am Eingang der Kanzlei werden Besucher an einer großen Rundtheke empfangen.



Im neuen Besprechungsraum werden Beratungsgespräche geführt.

UMZUG / Steuerberaterkanzlei Grimm und Spiegelhalter in neuen Räumen in Salach

Nun viel mehr Möglichkeiten

Rund 215 Quadratmeter stehen jetzt zur Verfügung – Helle moderne Gestaltung

Hell und modern präsentiert sich die Steuerberaterkanzlei Grimm und Spiegelhalter in ihren neuen Räumen. Bereits im März hatten die Steuerberater Wolfgang Grimm und Florian Spiegelhalter ihre Kräfte gebündelt, mit dem Umzug nach Salach beginnt nun ein neuer Abschnitt.

STEFFEN WOLFF

SALACH ■ „In den neuen Räumen haben wir viel mehr Möglichkeiten, das ist kein Vergleich zur alten Kanzlei in Eisligen“, sagt Florian Spiegelhalter beim Rundgang durch die Kanzlei in Salach.

Rund 215 Quadratmeter Bürofläche stehen der Steuerberaterkanzlei Grimm und Spiegelhalter am neuen Standort in der Eislinger Straße 60 in Salach jetzt zur Verfügung. „Zum Vergleich: In Eisligen hatten wir 90 Quadratmeter“, sagt Spiegelhalter.

Hell und modern, zugleich aber mit einer klaren und sachlichen Linie durchzogen – so lässt sich die Gestaltung der Räume beschreiben. Am Eingang der Kanzlei, im oberen Stockwerk des Gebäudes, werden Besucher an einer großen Rundtheke empfangen, eine kleine Wartecke schließt sich an. „Schön ist auch, dass wir jetzt einen großen Besprechungsraum haben, in dem wir



Wolfgang Grimm (3. v. l.) und Florian Spiegelhalter (3. v. r.) mit dem Team Ihrer Steuerberaterkanzlei. FOTOS: STEFFEN WOLFF

mit unseren Mandanten ungestört Gespräche führen können“, sagt Spiegelhalter. Für Besprechungen musste bisher ein kleiner Tisch im Arbeitszimmer der Steuerberater erhalten.

Der Umzug von Eisligen nach Salach ist die Folge des Einstiegs von Spiegelhalter in die Kanzlei. Bereits 1987 hatte Wolfgang Grimm – der neben seiner Tätigkeit als Steuerberater auch als Rechtsbeistand tätig ist – seine Kanzlei in Eisligen eröffnet. Spiegelhalter, der sich nach einer Anstellung in einer Steuerberaterkanzlei 2004 selbstständig gemacht hatte, stieg im März 2006

als Sozjus bei Grimm ein. „Die alten Räume wurden dann schnell zu klein“, sagt Grimm. „Da war klar, dass wir uns verändern mussten.“ Fündig wurden sie schließlich mit Hilfe von Kurt Büttner von der Remax Immobilien GmbH.

Ein Team aus fünf Mitarbeiterinnen steht Grimm und Spiegelhalter bei ihrer Arbeit zur Seite. Zum Kundenkreis der Kanzlei gehören Privatpersonen sowie Unternehmen aller Rechtsformen – hauptsächlich aus dem Kreis Göppingen, aber auch aus Stuttgart, Esslingen und Ulm. „Vor allem Privatpersonen sind durch die neuen und immer komplizierter werdenden Steuergesetze häufig überfordert und nicht auf dem neuesten Stand“, sagt Spiegelhalter. „Da kann eine Unterstützung durch den Steuerberater bares Geld sparen.“

Ansprechpartner in allen steuerrechtlichen und betriebswirtschaftlichen Angelegenheiten sein – das ist das Ziel von Wolfgang Grimm und Florian Spiegelhalter, die neben der Steuer- auch betriebswirtschaftliche, Existenzgründer- und Rechtsberatung anbieten. „Dabei haben eine persönliche Beratung sowie gegenseitiges Vertrauen höchsten Stellenwert.“